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本日開催されました、2021 年７月期決算説明会における主な質疑応答は下記のとおりです。 

なお、記載内容につきましては、ご理解いただきやすいよう一部に加筆・修正をしています。 

 
日時 ：2021 年９月 22 日（水）15:10 
出席者：代表取締役社長 金 武祚 
専務取締役 益田 和二行、常務取締役 堀江 典子、常務取締役 井上 泰範、取締役 青笹 正義 
 

 

Q１ 明治薬品に期待すること、今後の設備通しの見通しについて 

Ａ１ 販路、設備など事業の重複がほとんどなく、シナジーを生みやすい。３年以内にしっかりとした設備投資計

画を策定し、５年以内に新設備を稼働させたい。 

 

Ｑ２ 化成品事業の原料は何を使うのか 

Ａ２ ニワトリの卵殻から化成品を作り、新価値を生み出す。三洋化成とともに開発、販売を行う可能性もある。 

 

Ｑ３ 広告宣伝費の 300 億の使い方について 

Ａ３ 以前ほどではないが、１Q に少し多めに投下できればよいと考えている。ただし、あくまでも CPO 次第。 

 

Ｑ４ 5 年間で 20％の売上高成長率について、M&A を数字にいれているのか 

Ａ４ 明治薬品までの数字は含んでいる。それ以外については、既存分野の成長で達成できると考えている。 
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